

Medienpädagogik auf der Games Convention?

Beitrag aus Heft »2006/04: Jugend und Medien«

Prof. Dr. Hartmut Warkus von der Universität Leipzig, Lehrstuhl für Medienpädagogik und Weiterbildung, stellt die Games Convention (GC) sowie die GC-Family vor und beurteilt die Chancen medienpädagogischer Präsenz auf der sonst kommerziell orientierten Messe.

Er selbst ist seit Jahren ein wichtiger Partner des Bereiches GC-Family und an seiner Entwicklung wesentlich beteiligt. Bernd Schorb führte für merz das Interview und fragt kritisch nach, etwa zur Verträglichkeit von ‚Kommerz und Pädagogik‘.

(merz 2006/04, S. 34-38)